

## Bezirksschützenkönigsproklamation 2014

Nach dem Fahnen- und Königseinmarsch begrüßte 1. Bezirksschützenmeister Karl Schnell in der Festhalle Westerheim Frau BGM Christa Bail, Stv. Landrätin Marlene Preißinger, MdB Stephan Stracke und Staatsminister a.D. Josef Miller. Von Seiten des Schützenwesens war 2. Landessportleiter Roland Schmid anwesend. Der Dank des 1. BSM galt 1. SM Rita Hebel vom Schützenverein Edelweiß Westerheim, die für die Ausrichtung der Feier verantwortlich war. Die Veranstaltung wurde von den Westerheimer Musikanten unter der Leitung von Winfried Probst musikalisch umrahmt.

Nach der Begrüßung ehrte Karl Schnell die Landeskönigin Nathalie Enßlin und die Vize-Königin Angela Dressler, die wie bereits bekannt, wiederum die Luftgewehr-Königswürde beim Oktoberfestschiessen 2014 für Schwaben erringen konnten.

Danach wurden die Vizekönige bekannt gegeben, die mit dem Königsbecher geehrt wurden. Vize der LP wurde mit einem 47,5 Teiler Thomas Weinhard von SV Günzthal Eldern/Gau Ottobeuren, Jugendvize wurde mit einem 21,5 Teiler Beatrice Zettler von Schützenlust Sontheim/Gau Ottobeuren und in der Schützenklasse heißt die Vizekönigin Rosemarie Wagner von D'Obermaideltaler Willofs, Gau Kaufbeuren-Marktoberdorf die einen 5,3 Teiler erzielte.

Der Königsprolog, vorgetragen von Bezirkssportleiter Sascha Zirfaß, leitete die Proklamation der Bezirksschützenkönige 2014 ein.

Unter großem Jubel der teilnehmenden Vereine wurden die neuen Majestäten bekanntgeben: Die LP-Königswürde sicherte sich mit einem 43,1 Teiler Christian Arnold von Edelweiß Frechenrieden/Gau Ottobeuren, in der Jugendklasse setzte sich mit einem 8,0 Teiler Natascha Schiebel von Eichenlaub Maria Steinbach/Gau Memmingen durch und in der Schützenklasse siegte mit einem 4,1 Teiler Ramiz Zarifovic von Edelweiß Westerheim/Gau Memmingen.

Die neuen Regenten werden mit ihren Bogenträgern das Schwäbische Bezirksschützenmeisteramt beim Oktoberfestumzug 2015 begleiten, was sicherlich ein Höhepunkt in ihrer Schützenlaufbahn sein wird.